

# 保育おおさか

平成20年6月1日 第394号

大阪府社会福祉協議会・保育部会  
(大阪府保育協議会)

☎ 06-6762-9001 Fax 06-6768-2426

## 厳しい橋下改革に適切な対応を

地域貢献事業は「準備」から「推進」へ  
中央主導の保育制度改革にも注視必要

新年度早々に橋下知事の号令一下、財政再建プログラム試案なるものが出て、府管の園が現在受けてる補助金が本年度は10%削減、来年度からゼロ!との発表がありました。部会ではただちに府管担当の副部会長が集まり対応策を協議、育児相談の件数を各市に急速問い合わせ、4月30日連休の狭間に大阪府議団民間社会福祉施設振興議員連盟の仲介で橋下知事と面談。嶋田・大西副部会長から現状説明しましたが、大変厳しい反応が返ってきました。今、橋下知事は、1100億円(削減)ありき!で、理解はできるが、お金がない、子どもたちにこの借金を負わせるのか?今後、府議会の場で議論をしていくとの回答です。

級地格差や子育て支援保育士予算もほとんどが人件費。数百万の減収となれば、級地の低い地域の保育園は職員の給料を下げるなどの対処を迫られます。

橋下知事には180万人の人の支持があり、知事に反することを言うと凄いバッシングが起きると

の号令一下、財政再建プログラム試案なるものが出て、府管の園が現在受けてる補助金が本年度は10%削減、来年度からゼロ!との発表がありました。部会ではただちに府管担当の副部会長が集まり対応策を協議、育児相談の件数を各市に急速問い合わせ、4月30日連休の狭間に大阪府議団民間社会福祉施設振興議員連盟の仲介で橋下知事と面談。嶋田・大西副部会長から現状説明しましたが、大変厳しい反応が返ってきました。今、橋下知事は、1100億円(削減)ありき!で、理解はできるが、お金がない、子どもたちにこの借金を負わせるのか?今後、府議会の場で議論をしていくとの回答です。

危惧する声もありますが、現場の切実な要望を訴えていきましょう。

本年度の部会事業としては、昨年度より取り組んでおります、地域貢献事業のさらなる推進に取り組むため、委員会名を「準備」から「推進」と変え、保育園が地域の核となるべく会員の皆様のご協力をお願いいたします。

中央では保育制度改革が進められています。「次世代育成支援のための新たな制度体系の設計」に向けた基本的考え方(素案)が示され、厚生労働省・担当局長に各保育団体が呼び出され説明を受けました。

注目点として①すべての子どもの健やかな育ち②誰でもどこでも必要な支援を実現する必要があります。

(保育部会長 水野治男)

5月14日の全国保育協議会総会で厚生労働省の義本保育課長は、これをもとに各保育団体とともに協議を進めながら良い形の制度を創つて行きたくとされているが、財源問題や経済界からの保育産業の進出に歯止めをかけられるのか、動きを注視する必要があります。

親の事情で約4か月間にわたる練習の成果を披露できなかつたその子は翌週、私たちの心配をよそに優しい表情で逆に私たちを気遣つてくれました。それだけに、その小さな笑顔は私たちの胸を最後まで苦しめました。

小学校へ上がるつたばかりの彼ですが、その心は大きかつた…。(N・M)



春の叙勲  
瑞宝単光章  
阿瀬みな子  
(旭丘まぶね保育園施設長)

## おめでとうございます

子どもたちから夢と元気をいただき続けてきました。更に身に余る受賞は感謝の限りです。これからも子どもたちの幸せな未来を願い頑張ります。



「モンスターが現れた!」といつても昔よく遊んだテレビゲームで



## 保育おおさか



「やった」の歓喜の声があがる

当園は枚方市東部に位置しています。東に生駒山を仰ぎ、近くに枚方市の史跡王仁公園。古い伝統と歴史に恵まれ、四季折々の自然の中で子どもたちの育成に取り組む条件のそろった環境にあります。現在は0歳児から5歳児まで126名の園児が在園しています。私たちには「生命を大切にする子ども」、「自分で

考え、行動していく子ども」、「人の気持ちがわかる子ども」を育てることを目標にしています。その目標をめざし、「食育」という領域を「心を育てる」とくつしていくこと」という観点からとらえ保育計画を組み立てています。

